
Prende la parola il consigliere sig.ra Scudieri la quale chiede di conoscere l’esisto della richiesta di 

chiarimenti avanzata ormai da tempo sul rispetto della numerazione dell’Albo Pretorio on line. 

Replica il Segretario Comunale di aver visto tra la corrispondenza inviata al segretario una nota di 

riscontro del responsabile del CED. 

Il Consigliere sig.ra Scudieri chiede che le venga al più presto inoltrata la risposta resa, quindi legge 

una interrogazione e la consegna agli atti per essere allegata al verbale. 

Replica il Sindaco il quale spiega che è stato predisposto un progetto per la scuola media, manca il 

cambio di destinazione d’uso dell’immobile, ma si stanno predisponendo tutti gli atti per partecipare 

al bando. 

Si passa quindi alla trattazione del punto. 

Il Presidente del Consiglio comunale procede alla trattazione del secondo punto all’ordine del 

giorno. 

Il Presidente del Consiglio cede la parola al Responsabile di Area. 

La Dott.ssa A. Laurini spiega che sono state apportate delle modifiche che riguardano partite in 

entrata  a specifica destinazione e che quindi si è provveduto ad adeguare anche la correlata parte 

spesa , ciò al fine di monitorare attentamente la spesa corrente 2017 stante il vincolo del rispetto del 

limite di spesa corrente dell’ultimo triennio imposto dalla Corte dei Conti. Sono state anche 

apportate diminuzioni di spesa nella parte corrente e aumenti di capitoli di entrata corrente il cui 

saldo positivo in massima parte è destinato alla missione 1 programma 5-  manutenzione patrimonio 

comunale. Dice che la proposta ha acquisito il parere favorevole del Revisore dei Conti. 

Non avendo nessun consigliere chiesto di intervenire il Presidente pone ai voti la proposta. 

Presenti 11 assente 1  ( Gambino). 

Voti Favorevoli  8 Voti contrari 3 ( Scudieri, Tomarchio, Sampieri) 
 


